Anlässlich der Auszeichnung unseres Projektes "Ich spiele ein Lied für dich"

mit dem 3. Preis des Innovationspreises Wettbewerb "Teilhabe für Menschen mit Demenz" der rheinland-pfälzischen Sozialministerin

laden wir herzlich ein zu einem



Veeh-Harfen-Abend

Auf diesem besonderen Saiteninstrument musizieren für Sie

Bewohner, Angehörige und Mitarbeiter des Dr. Hans Bardens Hauses

Als Gäste begrüßen wir das

Veeh-Harfen-Ensemble Limburgerhof

Dienstag, 28. November 2017, 18.00 Uhr

Im Dr. Hans Bardens Haus, Alten– und Pflegeheime der Stadt Ludwigshafen gGmbH Kallstadter Straße 15, 67067 Ludwigshafen - Gartenstadt Für unsere Planung bitten wir um Ihre Anmeldung bei unserem Heimleiter Michael Heiser Tel: 0621-67191193 oder per email: heiserm@klilu.de